

En el frente de Madrid los rojos realizaron un ataque que fué destrozado, causándoseles muchísimas bajas

En formidables combates aéreos nuestros heroicos pilotos derribaron en el frente de Madrid, dieciséis aviones enemigos

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 6 de Julio de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya. -- Continúa la limpieza del macizo montañoso de Castro Alén, cogiéndose, en el mismo, numerosos prisioneros.

Frentes de Santander, Asturias y León. -- Tiroteos, habiéndose presentado dieciséis milicianos, con armas.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. -- Fueron rechazados varios ataques, en algunos sectores.

Frente de Madrid. -- El enemigo ha efectuado, en el día de hoy, una concentración de fuerzas y ha atacado en el frente de Villanueva de la Cañada y del Pardillo. La intensidad del ataque ha sido grande, sucediéndose los ataques parciales a nuestras posiciones. Han sido duramente rechazados causándose al enemigo muchos millares de bajas.

Una pequeña fuerza precedida de carros rusos, logró infiltrarse entre las posiciones en dirección a Brunete, donde se encontraba ninguna fuerza nacional, acudiendo tropas de reserva, que tienen cercado al enemigo. Continúa el combate, brillantemente para nuestras fuerzas.

Frentes de Avila y Soria. -- Tiroteos y cañoneos.

EJERCITO DEL SUR

En el frente de Granada el enemigo se infiltró intentando aislar Alcalá de la Real. Las fuerzas del sector han puesto en huida al enemigo persiguiéndolo, y entrando en la población donde, unidas a la guarnición continúa la persecución.

Fuó rechazado un ataque en el sector de sierra Lujar.

ACTIVIDAD EN EL AIRE

A parte de las acciones de bombardeo, eficacísimas, llevadas a cabo por nuestros bombarderos, en los distintos frentes, sobre concentraciones enemigas, en una de las cuales se ha causado al enemigo más de mil seiscientos bajas, según informes dados por evadidos huidos y presentados de la zona roja; han tenido lugar, en el día de hoy, en el aire, en el frente de Madrid, varios combates aéreos, en los que nuestras escuadrillas de caza han obtenido una señaladísima victoria, sobre un enemigo, muy superior en número, al que han derribado dieciséis aparatos; doce caídos en nuestras líneas y cuatro en el campo rojo; habiéndose cogido prisioneros a algunos tripulantes de los que no fueron muertos en el combate.

Los aparatos derribados fueron: cuatro "Boys", cinco "Curtis", tres "Natachas", un "Katiushka" y tres de caza, de los caídos en el campo rojo, cuyo tipo no se ha determinado.

RESUMEN DE LOS AVIONES DERRIBADOS Y DESTRUÍDOS DURANTE EL MES DE JUNIO DE 1937

PRIMERO

AVIONES DERRIBADOS

- Día 2. -- 10 cazas rojos en la sierra de Guadarrama.
- Día 4. -- 8 cazas rojos, en la sierra de Guadarrama.
- Día 5. -- 2 cazas rojos, en Bilbao.
- Día 11. -- 4 de bombardeo, en Zaragoza.
- Día 12. -- 5 cazas rojos, en Huesca.
- Día 14. -- 5 cazas rojos, en Carrascal.
- Día 15. -- 1 de bombardeo, en Zaragoza.
- Día 16. -- 2 de bombardeo y 2 cazas, en Huesca.
- Día 23. -- 1 de caza, en Bilbao.
- Día 24. -- 1 de transporte, en Zarauz.

SEGUNDO

AVIONES ROJOS DESTRUÍDOS POR BOMBARDEOS DE LOS AERODROMOS

- Día 3. -- 2 aviones, en Almería.
 - Día 4. -- 1 hidro, en Santander.
 - Día 8. -- 5 aviones, en Lamiaco.
- ###### PERDIDAS PROPIAS
- Día 5. -- 1 "Fiat", derribado en Bilbao.
 - Día 11. -- 1 "Junker 123", que hizo explosión, en Bilbao.
 - Día 15. -- 1 "Rayo", incendiado en Bilbao.
 - Día 19. -- 1 "Junker 51", accidente en Bilbao.
 - Día 22. -- 1 caza extraviado en Tarragona.

TOTAL DE PERDIDAS ROJAS: CUARENTA Y OCHO. TOTAL DE PERDIDAS PROPIAS: CINCO.

A esta primera parte de cuarenta y ocho aparatos derribados al enemigo, hay que agregar las de este mes, que se elevan a una alta cifra.

Salamanca, 6 de Julio de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

S. E. el Alto Comisario visita al cónsul de Portugal

EL SEÑOR BEIGBEDER SE CONGRATULO DE QUE EL SEÑOR OLIVEIRA SALAZAR RESULTASE ILESO DEL VIL ATENTADO BOLCHEVISTICO

El Excmo. Señor Alto Comisario Don Juan Beigbeder, acompañado del Secretario General, de sus Ayudantes y de su Secretario Particular, ha visitado en la mañana de ayer al Cónsul de Portugal de esta ciudad, para que dicho representante extranjero se hiciera intérprete cerca de la Nación portuguesa de su indignación por el vil atentado de que ha sido objeto el Excelentísimo Señor Presidente del Consejo de Ministros, Señor Oliveira Salazar y de su satisfacción por haber salido ileso. Entre ambas Autoridades se cambiaron frases de mutuo reconocimiento y afecto que pusieron de relieve una vez más los sentimientos de cariño que entre sí se profesan ambos países.

El resumen de la guerra aérea del mes de Junio dá el siguiente balance:

**PERDIDAS DE LOS ROJOS: CUARENTA Y OCHO AVIONES
PERDIDAS PROPIAS: CINCO APARATOS:**

Durante los días del mes actual también es elevadísimo el número de aviones enemigos derribados

LA PRENSA HUNGARA SUBRAYA EL INTERES DE LA PROPOSICION ITALO-ALEMANA PRESENTADA EN EL COMITÉ DE NO INTERVENCION

Budapest, 6. -- Comentando la proposición última presentada por Alemania e Italia al Comité de No Intervención de Londres, la prensa húngara, subraya que ambos países enfocan los asuntos con la seriedad que merecen en estas especiales y delicadas circunstancias, y desde un punto de gran equanimidad y respeto a la paz.

Termina diciendo que la prensa francesa aspira a crear con aplicaciones en torno de dicho asunto, removiendo atmósferas vicinadas cerca de la actitud de Italia, que no tienen ningún fundamento.

EL MATERIAL COGIDO EN BILBAO A LOS ROJOS

En el material inglés y norteamericano, hallado en cantidades considerables y que nos asegura en la creencia, repetidas veces expresada, de que los barcos que llegaban a los puertos con el pretexto de favorecer la evacuación de la población civil empezaban por descargar el material bélico necesario para ayuda a ellos rojos separatistas.

En el material de guerra, cogido al enemigo, figuraban grandes cantidades de fusiles rusos 762 e ingleses de 700, de Cañada, 77, Level de 3 y 5 tiros, de ocho milímetros japoneses y americanos, y gran cantidad del modelo "Grass".

Es muy significativo que el enemigo haya podido adquirir estas marcas por lo que sería conveniente llamar la atención del Comité Ejecutivo del Control, a ver por donde han sido adquiridos y cuáles son tan generosos donantes.

Crónica del frente de Asturias y León La conquista del importante puerto de Somiedo

EL CRIMEN

Grado, 6. -- (A las 9 de la mañana). -- Continuando el avance iniciado en días anteriores, las fuerzas del Octavo Cuerpo de Ejército, que operan en los perfiles montañosos de Asturias y León, ocuparon ayer, el puerto de Somiedo.

No es la primera vez que nuestros soldados han puesto el pie en estas alturas enemigas, cuyas cumbres se alzan imponentes sobre una barrera de montañas, que dominan los valles de Somiedo y Bohorque. Fue en los primeros días del movimiento, cuando unos pocos soldados de España llegaron allí. No iban solos con sus lusiones. Hasta estos picachos de leyenda fueron tres mujeres españolas, tres enfermeras de Astorga, bañadas en las aguas de la miranda clara y la sonrisa de niño, la alegría infinita de ayudar a la patria.

Fuó el 28 de julio del pasado año cuando aquella partida de valientes fué sorprendida por una gran concentración enemiga que mandaba el tristemente célebre "Gorri". Las enfermeras fueron hechas prisioneras y toda España se estremeció ante la barbarie roja, del puerto de Somiedo.

Al amanecer de aquella noche sin fin su vida se obscureció para siempre, segada en flor por el instinto desatado de unos hombres sin alma y la crueldad de las bestias de la Cruz Roja se hizo gesto de nieve sobre las cumbres altas del puerto de Somiedo.

EL CASTIGO

Pero ayer, cinco de julio los soldados de España, que no perdieron el asesinato, supieron castigar aquella muerte horrible de las tres enfermeras de Astorga, aniquilando a sus verdugos y recogiendo con unión de Patria, los cuerpos blancos sobre las cumbres blancas.

El puerto de Somiedo volvió a ser de España para siempre. Cuatro columnas de soldados nacionales, lo conquistaron en la mañana de ayer, con ese ardor combativo y esa fe en el triunfo, que es patrimonio exclusivo de las tropas de Franco.

Un gran columna de Asturias salió en plena noche del puerto del Corcón a la vez que tres pequeñas columnas de León, lo hacían de Vega de los Viejos. Las cuatro columnas tenían por objetivo principal la conquista del puerto de Somiedo. La marcha se inició a la una de la madrugada, en una noche oscura, como aquella que acabó para siempre con las hermanas en el ideal.

La primera columna de León simuló, desde un principio un ataque de frente, mientras las otras dos, se dirigieron hacia el puerto, en un rápido movimiento envolvente.

Por el sector de Asturias, nuestras fuerzas se dedicaron a impedir la llegada de un batallón enemigo, que como refuerzo y a toda prisa, era enviado desde Trubia. La maniobra no fué percibida por los rojos y cuando quisieron darse cuenta estaban completamente cercados por las dos columnas de León. El choque fué tremendo y desesperado para los marxistas, que se vieron perdidos y sin salida, dentro de aquella avalancha de entusiasmo.

A las nueve de la mañana, quedaba ocupado el puerto de Somiedo, y completamente aniquilado el batallón que lo guarnecía, distribuido en tres prisiones, no pudiendo salvarse ni

uno solo de sus defensores. Cerca de trescientos muertos, cien prisioneros, entre ellos ocho oficiales, toda la dotación de ametralladoras y morteros, cien mil cartuchos de guerra y gran cantidad de armas, hombres y armamentos. Pero, lo que vale más que todos los premios es la satisfacción inmensa, la alegría plena de haber castigado un crimen sin precedentes en la historia de todas las guerras inhumanas: La alegría de sorprender al cielo azul, como soñaba el gesto infantil de las tres enfermeras de Astorga, martirizadas por unos hombres sin alma.

Para contener el avance del batallón rojo, salido de Trubia, fué destinada la columna de Asturias que, eficazmente ayudada por cinco aparatos de León, deshizo por completo a

los marxistas, impidiéndoles todo movimiento y cooperando de la manera más brillante, al aislamiento de los defensores de Somiedo. Los aviadores descendieron de tal manera, para anular a los rojos, que ninguno de los aparatos tomó tierra, en el aeródromo de León, sin presentar decenas de impactos en sus fuselajes.

No queremos, pues, terminar la crónica, de este grandísimo éxito tan magníficamente perfilarlo por el Mando de estas fuerzas operantes, sin subrayar el éxito de los héroes del aire, en uno de sus días más felices.

Sin desmayos ni vacilaciones sigue la España de Franco, su camino hacia la victoria que ha de marcar el fin de esta obra de Reconquista.

En el futuro nacional, bajo el calor de nuevos horizontes, sobresale el sol del imperio.

TENEMOS DERECHO A LA BELIGERANCIA

Reclamamos el reconocimiento de este derecho, que lo tenemos independientemente de que nos lo reconozcan

En el tapete internacional y comentando más en el Comité de la No Intervención, dos naciones, dos poderosas potencias -- Italia y Alemania -- con la entera y energía, que da la razón de las causas justas, han pedido al mundo, el reconocimiento del Gobierno Nacional, ya que no como único, que es lo que merecemos, como beligerante.

Hemos de dar algunas explicaciones sobre el significado de beligerancia, imprescindible antes de continuar el desarrollo del tema de este artículo y de otros sucesivos, pues a él hemos de volver.

La beligerancia es una situación jurídica, en virtud de la cual los grupos organizados, que poseen determinadas condiciones disfrutan todos los derechos y quedan sujetos a los deberes que el derecho internacional atribuye a toda potencia beligerante en estado de guerra exterior.

Pero lo que más importa precisar es las relaciones más directas con terceras potencias por aquella reconocida como beligerante.

Estas son: una igualdad absoluta de derechos y deberes entre los dos bandos en lucha, en relación a los otros estados, y por lo que respecta a las leyes de guerra. Es decir que los dos bandos en lucha, exactamente uno que otro, perfectamente equipados y con iguales atributos ejercen las facultades que el derecho internacional les atribuye, relacionados con las demás potencias neutrales en la contienda.

registro comprobatorio de si llevaba o no material de guerra. Igualmente ambos bandos beligerantes tienen el derecho de apresarse a aquellos barcos extranjeros que tratan de violar un bloqueo declarado previamente y ejercido efectivamente, por uno de los dos beligerantes, sobre puertos o costas del bando contrario.

Implica, también, el derecho de beligerancia, poder exigir, a los estados declarados neutrales, la observancia del deber más fundamental; es decir, el de imparcialidad en la lucha y la abstención de suministrar ayuda a ninguno de los beligerantes.

Supone también -- y esto puede aclarar muchas cosas -- un deber elemental, por parte de terceros de no tratar de beneficiarse con la lucha, no admitiendo, como no sea en depósito y para su restitución oportuna, los frutos de explotaciones realizadas por uno de los beligerantes en el tesoro artístico o monetario de la nación, en la cual se mantiene la lucha, entre los dos grupos a quienes se ha reconocido como beligerantes.

Hay que destacar también y ello es evidente, que ni las personas pertenecientes a la zona declarada beligerante frente al antiguo Gobierno, ni los intereses sociales ni mercantiles adscritos a dicha zona, podrán acudir en solicitud de protección, en otros países, a los consules dependientes de ese Gobierno, de lo cual se desprende como corolario inmediato y lógico de esta situación jurídica de beligerancia el derecho a organizar otros Consules, frente a los del antiguo Gobierno, con personalidad propia y que puedan amparar a los individuos e intereses comerciales de las respectivas zonas, puesto que lo contrario significaría tanto una negación de los más elementales principios de justicia, incompatible

con los postulados de solidaridad internacional.

El caso de los consules y agentes consulares, no es igual al de los embajadores o representantes diplomáticos. En este punto la beligerancia deja margen a los Gobiernos que la reconocieron para admitir al representante de uno de los bandos beligerantes, a los dos o a ninguno de ellos, ya que en este orden de cosas no se trata de la beligerancia en sí dentro del marco de la guerra y sujeta a normas internacionales, sino de reconocer o no a un Estado como ente político, en la que caben, naturalmente, todas las apreciaciones y en la que son posibles todos los aplazamientos, hasta el fin de la contienda.

Pero, por el contrario, la protección de aquellos otros intereses que tienen un carácter permanente, continuo e inaplazable de las poblaciones y del comercio, no es posible que hayan de quedar interrumpidas por conductas de tipo político internacional, que estarían en abierta pugna con el deber de imparcialidad, que ya hemos dicho que es la esencia de la neutralidad.

En una palabra la beligerancia es una situación transitoria cuyo carácter predominante es el militar, por virtud del cual se sujetan a las leyes internacionales de la guerra los dos bandos en lucha y se atiende a las necesidades inaplazables, como las consulares, a que nos hemos referido en espera del término de la contienda con la victoria de uno u otro bando.

Y ahora digamos que en la larga historia del mundo, ya más se dió el caso más claro del derecho que tenemos los españoles de Franco, al reconocimiento de beligerantes. Poseemos no ya una parte del territorio nacional -- uno de los puntos básicos para el reconocimiento -- sino

UNA NOTA OFICIAL DEL GENERALISIMO FRANCO A LAS POTENCIAS EXTRANJERAS

S. E. el Generalísimo Franco, Jefe de Estado español ha enviado a las potencias extranjeras, la siguiente nota oficial:

"Los sacrificios que la España Nacional lleva a cabo en defensa de la civilización occidental, por librar a su territorio del comunismo y por su unidad y resurgimiento nacional, con su grandiosa epopeya de millares de héroes y mártires, la permiten exigir el respeto de todos, así como hablar claro al mundo y en especial a aquellas naciones que, como Inglaterra y Francia, ya por acción o por omisión han intervenido en la contienda española en favor de los que aspiran a la bolchevización y destrucción de España.

Poderosas e irrefutables razones hemos expuesto a las naciones, reclamando el reconocimiento de nuestra beligerancia, con arreglo a las normas y precedentes del derecho internacional público; hemos esperado, con serenidad, que la justicia y la razón triunfen de las intrigas y poderes ocultos, pero vemos cómo se desvirtúa y desfigura la justicia de nuestra causa, así como se silencia el espíritu criminal que preside todos los actos del Gobierno y toda la vida de la España roja.

Ninguno de los países que, moralmente, nos asisten, persiguen ventajas territoriales a nuestra costa, ni alteran el "statu quo" del Mediterráneo, como repetida y solemnemente lo han declarado; ni tampoco será ello compatible con las esencias fundamentales de nuestro Movimiento.

Si otras naciones, olvidando sus conveniencias futuras, no dan satisfacción a las demandas de la España Nacional y responden a sus pruebas de concordia y amistad, con la injusticia y el desafecto, no deben sorprenderse, mañana, de que nuestra política, internacional y económica, cierre sus puertas a quienes, en días de prueba para nuestra Patria, nos demostraron su enemistad".

Un editor catalán comenta en «La Vanguardia» la derrota de los vascos

Barcelona, 6. -- Comentando en "La Vanguardia" la derrota de los vascos, el editor catalán Pon y Pogés, uno de los grandes datos a la presidencia de la Ge

Ese fracaso es también de Cataluña, donde reina el desorden y la violencia

(POR TELEGRAMA)

neralidad, ha dicho que aquellos no han sabido ni podido resistir al enemigo.

Su fracaso es también de Cataluña, donde el desorden, la violencia y la inquietud, han

impedido atender a las exigencias de la guerra.

Hace cerca de un año que no se habla sino de la revolución. Cada uno quiere que triunfe la suya y lo único que triunfa es el desorden y el caos.

Y la España católica, que es toda la España Nacional, hace oír su voz. También, a todos los católicos del mundo, que tienen fija la mirada en la vieja piel de toro donde el cristianismo libra una de sus batallas más heroicas contra la barbarie roja que ase sina a los ministros del Señor e incendia las iglesias y los templos y destruye las imágenes, y contra las canchalleras europeas, que intrigan en favor del comunismo.

Pero estas intrigas de algunas canchalleras europeas nada podrán; las continuas victorias de los soldados de España, la ruta invicta, inicia da el 17 de Julio y que en estos últimos días ha tenido piedra blanca en la conquista de Bilbao, no se quiebra por las intrigas internacionales y nuestras tropas acabarán con los gobernantes de la España roja, de esos ineficaces seres que traicionan a España mendigando ayudas de quienes quieren destruirla, ofrecen trozos del territorio nacional arrastrando al pueblo tiranizado a una guerra fratricida para salvar situaciones personales.

Reclamamos ante el mundo nuestro derecho a ser reconocidos como beligerantes. Lo reclamamos hoy, lo reclamaremos mañana y pasado. Si no se nos atiende no será por que no tengamos derecho, sino por que el derecho internacional lo han olvidado algunos políticos y gobernantes.

Reclamamos ante el mundo nuestro derecho a ser reconocidos como beligerantes. Lo reclamamos hoy, lo reclamaremos mañana y pasado. Si no se nos atiende no será por que no tengamos derecho, sino por que el derecho internacional lo han olvidado algunos políticos y gobernantes.

Reclamamos ante el mundo nuestro derecho a ser reconocidos como beligerantes. Lo reclamamos hoy, lo reclamaremos mañana y pasado. Si no se nos atiende no será por que no tengamos derecho, sino por que el derecho internacional lo han olvidado algunos políticos y gobernantes.

Reclamamos ante el mundo nuestro derecho a ser reconocidos como beligerantes. Lo reclamamos hoy, lo reclamaremos mañana y pasado. Si no se nos atiende no será por que no tengamos derecho, sino por que el derecho internacional lo han olvidado algunos políticos y gobernantes.

Reclamamos ante el mundo nuestro derecho a ser reconocidos como beligerantes. Lo reclamamos hoy, lo reclamaremos mañana y pasado. Si no se nos atiende no será por que no tengamos derecho, sino por que el derecho internacional lo han olvidado algunos políticos y gobernantes.

Reclamamos ante el mundo nuestro derecho a ser reconocidos como beligerantes. Lo reclamamos hoy, lo reclamaremos mañana y pasado. Si no se nos atiende no será por que no tengamos derecho, sino por que el derecho internacional lo han olvidado algunos políticos y gobernantes.

Reclamamos ante el mundo nuestro derecho a ser reconocidos como beligerantes. Lo reclamamos hoy, lo reclamaremos mañana y pasado. Si no se nos atiende no será por que no tengamos derecho, sino por que el derecho internacional lo han olvidado algunos políticos y gobernantes.

Rutas de la nueva España

(POR TELEGRAFO)

Paso a paso, con precisión y entereza la España Nacional va siguiendo el curso certero que le marcará el Generalísimo. Por todos los ámbitos de la España liberada, se hermanan...

acudir a esta Delegación con la confianza de que no se revelará su nombre; ahora, que se advierte, que no se admitirán anónimos. Todos unidos en defensa de Subsidio Pro-Combatientes. Segura está esta Delegación...

EDICTO

DON FERNANDO LOPEZ-CANTAL ALCAIDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que por disposición del Excmo. Sr. Gobernador General de las Plazas de Soberanía, la Ordenanza para la ejecución de los arbitrios por la introducción en el término municipal...

Producto de las primeras desfalgonaciones de los petróleos "brutos" destinados a alumbrado, gasolina, parafina y bencina en general, extranjeros pesetas 0'24 litro. Los mismos, nacionales pesetas 0'14 litro.

CEUTA, 30 de Junio de 1937. EL ALCAIDE, Fernando López Cantal.

Compañía Trasmediterránea

AVISO

Por orden recibida de las autoridades competentes de la compañía Trasmediterránea, para el despacho de billetes de pasajes para Algeciras, de la Compañía Trasmediterránea, sita en el muelle de España, se abre diariamente a las nueve de la mañana y se cierra a las diez y veinte de la misma, que es cuando el buque da las tres toques de salida...

Ceuta a 5 de julio de 1937. El Delegado de la Compañía Trasmediterránea.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Teniendo que procederse por esta Intervención Municipal a mi cargo a la formación del expediente para la devolución de la fianza que impuso a su debido tiempo como garantía de la constitución de una Estación de Aduana, el contratista don Salvador Fernández Ayora que cedió posteriormente su contrato al contratista don Manuel Contreras, por medio de este aviso se previene a todos los acreedores que puedan existir por jornales, materiales o de otros que hayan podido facilitar a la construcción indicada y que no tengan cobradas las cantidades que corresponden a tales extremos, para que se presenten a formular reclamaciones en esta Intervención, en el plazo de cinco días a contar desde la inserción de este anuncio en los periódicos locales y en el Boletín Oficial de la Ciudad.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta a 5 de Julio de 1937. El Interventor de Fondos, L. MARTINEZ Y BARRIO.

LOTERIA

PRO FAMILIAS DE COMBATIENTES

SEVILLA

TRES SORTEOS AL MES CON GRANDES PREMIOS

PRECIO DEL BILLETE 30 PTAS.

Para pedidos dirigirse al Administrador para Larache, Alcazarquivir y Arella.

ABELARDO CANOVAS

"La Afortunada"

Calle de Guendira, Estanco n.º 6. 4. Suersal, Callejas, 6. LARACHE

Fuerzas Militares de Marruecos - Estado Mayor

AVISO

Sin autorización de la Jefatura Superior de Fuerzas Militares no podrá embarcar ningún automóvil para la Península.

Se publica para conocimiento general y para que los que se crean interesados se provean con tiempo de la referida autorización.

De esta prescripción quedan exceptuadas las órdenes o autorizaciones emanadas de la Autoridad del Excmo. Sr. Alto Comisario Gobernador General de las Plazas de Soberanía.

De orden de S. E. EL CORONEL JEFÉ DE E. M., José María Baigorri.

Fuerzas Militares de Marruecos - Estado Mayor

Independientemente de las aportaciones que muchos han hecho en otros Centros de admisión de donativos, por conducto de la Caja de la Agrupación de Artillería de Ceuta, el elemento militar que integra la Jefatura Superior de Fuerzas Militares de Marruecos y la Circunscripción Occidental (Territorio de Ceuta, Tetuán y Larache), ha contribuido a la suscripción "pro acorazado ESPAÑA" con 69.847'48 pesetas. Ceuta, 6 de Julio de 1937.

Las emisiones especiales por Radio Ceuta, de la Jefatura Provincial del Estado para Prensa y Propaganda, de esta ciudad

A partir de hoy y como prometimos a nuestros lectores en nuestro pasado número, damos a la publicidad un extracto de la emisión especial dada por Radio Ceuta por la Jefatura Provincial de Prensa y Propaganda del Estado en nuestra plaza, en el día de ayer.

En días sucesivos iremos publicando dichos extractos en idéntica forma.

ta y solidaria en el servicio del Estado. Su norma programática esta constituida por los 26 Puntos de Falange Española.

"Palabras del Caudillo en su Decreto de Unificación". Esta glosa fué leída a los acordes de los himnos de Oriamen di y Falange.

Sobre los bulos. ¡ATENCIÓN! ¡ATENCIÓN RADIOYENTES! Es algo que nos interesa.

Os lo comunicaré despacio para que se graben en vuestra despierta imaginación. Es otra invención marxista. No creáis que se trata de un caso extraordinario en las anales de la mecánica o de la química o de haberse resuelto el viaje de ida y vuelta a la Luna, con des canso en el camino; No es nada de eso, Señores. Es algo más sencillo y sutil. Allá va.

A raíz de ciertos orden de actividades nacionales, nuestros amigos de sonrisa, toda amabilidad, (solamente aparente jeeeee...) nos ofrecen al guisa veces bulos eufóricos ser vidos como dulcísima llemas de San Leandrino, en bandeja de plata. Suelen traerlas los incautos, sin darse cuenta de que veneno que encierra. La posible noticia estúpida y alagadora propagada hoy, no llega a con firmarse mañana, deprimiendo con ello el ánimo de esta ciudadanía. ¡Patriotas! ¡Salid al paso d e estas nocivas falacias!

Al oírlo os diré, que indudablemente aquellos se codean con nosotros.

EN PRO DE LA ESCUADRA NACIONAL

"Nuestras fuerzas armadas —en la tierra, en el mar y en el aire— habrán de ser tan capaces y numerosas como sea preciso, para asegurar a España en todo instante la completa independencia y la jerarquía mundial que le corresponde. Devolveremos al Ejército de tierra, mar y aire, toda la dignidad que merece y merecerá, a su imagen que un sentimiento militar de la vida informa toda la existencia española."

"España volverá a buscar su gloria y su riqueza, por las rutas del mar. España ha de aspirar a ser una gran potencia marítima, para el peligro y para el comercio. Exigimos para la Patria igual jerarquía en las flotas y en los rumbos del aire."

Estos son puntos del Programa de Falange Española. Meditad sobre su importancia y esforzemos todos los españoles por que se conviertan en plenerosa realidad. España mira al mar. España "debe ser una gran potencia marítima". ¡España! Aporta tu esfuerzo espiritual y económico para la construcción de la Escuadra Nacional.

UNA ALOCUCION DEL GENERAL PONTE

Ante la fusión de las Milicias de segunda línea en Zaragoza

He aquí la vibrante alocución pronunciada por el general Ponte:

Milicianos españoles: Con la toma de posesión del mando de vuestro coronel, queda terminada la unidad militar, mediante la unidad de mando. La unión estaba ya cimentada desde el día 18 de julio, cuando todos juntos opusisteis vuestros pechos a la revolución, cuando la misma bandera cubría los cuerpos de los caídos, cuando juntos hacíais vuestros servicios de vigilancia y de defensa. Sobre todo os unía un mismo ideal: el de España.

España ya es simplemente una unidad geográfica ni sigue la constitución los que actualmente vivimos y trabajamos en ella. Pertenecen también a nuestros antepasados y a nuestros hijos. Consta, por tanto, de pasado, presente y porvenir, que están representados en estas milicias que hoy se unen.

Hay algunas milicias que se inspiran preferentemente en la gloria del pasado. Otras hay que al dejar su labor en el taller, en la escuela, en el campo, en la oficina, para coger el fusil y prestar servicios, hacen una digna labor para el presente, en la lucha del momento.

Finalmente, otras milicias miran al porvenir, piensan en la España más justa, quieren aumentar el bienestar de todos y todos hemos de ayudar en esta aspiración.

Que esas visiones del pasado presente y porvenir ni estén aisladas en compartimentos es

tancos. Que todos sintamos las tres, para unidos formar un blo que de granito que nos lleve a alcanzar la España una, gran de, libre y católica, que todos anhelamos. ¡Viva España! ¡Viva Franco! ¡Arriba España!

ALBERDOR DE UN ANIVERSARIO

Remember corto

Noche amena, apacible y silenciosa. Clara luz de la luna, el canto del grillo o el aullido de un perro, se dejaban sentir: también algún gajo farfugueaba. Ni el roce de un coche en el asfalto... todos duermen, me nos algunos que avanzan muy quedo y ligero entre las sombras, sin apenas tocar el suelo con sus alpagatas, hasta el corazón de nuestra amada ciudad ceuti, llevando consigo sus armas bien dispuestas, al par que sus almas mejor templadas: todos con gesto heroico y aire resuelto. Ni un grito; murmullos de órdenes, disposiciones talantes del Mando, ocupación de todos los Centros... y clareando ya, aquellos soldados de tan memorable día vieron salir el sol africano que tenía la cara muy sonriente y no habían pasado ligada en su rostro. Vuestros nombres pa con la historia. ¡Resurge, España que rida! ¡Arriba España y Viva Franco!

Aparte de lo reseñado, fueron pronunciados interesantes entrefiletos y algunos de ellos en sentido humorístico, con la interpretación de discos adaptados a los mismos.

INFORMACION MUNICIPAL

UN TELEGRAMA PARA PORTUGAL

Al visitar a nuestra primera autoridad municipal, el señor Alcalde, don Fernando López Cantal, nos manifestó que se había remitido en nombre del pueblo de Ceuta un telegrama a la Junta de Portugal, Sr. Presidente del Gobierno de la nación vecina de Portugal, señor Oliveira Salazar, felicitándole por haber salido liso del criminal atentado de que había sido objeto.

El telegrama en cuestión dice así: Presidente Oliveira Salazar.—Ceuta tan ligada en su espíritu y en su historia con la gloriosa Nación Portuguesa, se congratula de ver a V. E. a su vivil criminal atentado. V. E. a su entusiasta felicitación. Fernando López Cantal.—Alcalde.

NOTICIAS VARIAS

DE REGRESO

Procedente de Sevilla y otras ciudades andaluzas, ha regresado a esta, después de pasar varios días en España, don Pedro Amador, al que le acompañaba su distinguida esposa.

MEJORADO

Se encuentra algo mejorado el funcionario municipal oficial, primero del Ayuntamiento don Rogelio Díaz Afino, el cual se ha restituido a su cotidiana labor.

REUNION DEL PLENO DEL MONTEPIO DE EMPLEADOS MUNICIPALES

En la mañana de ayer se reunieron en el despacho de la Alcaldía los señores que forman el pleno del Montepío de Empleados municipales, para tratar varios asuntos de régimen interior.

Lo componen, como Presidente, el oficial primero del Ayuntamiento, don Rogelio Díaz Afino; el secretario del mismo don Alfredo Meca; el pagador don Rafael Orozco; los empleados municipales don Juan Infiante y don Pablo Toledo. Ade más asistieron los señores don Manuel Masco, Díaz Muriel y don José Cortés.

CERVANTES

Miércoles 7 de Julio de 1937. Continúa de 6 a 12. Sice presenta la genial estrella alemana Lil Dagover junto al simpático galán de modo Adolf Wohlbruck, en la opereta cine matográfica con música de Oscar Strauss, de hermoso estreno y que tiene por título:

UNA MUJER QUE SABE LO QUE QUIERE

Un argumento dinámico, lleno de alegría, que encanta y deleita. Unos escenarios pleróticos de belleza y una música melodiosa.

La estrella de la suprema exquisitez por primera vez junto al inolvidable galán de "Mascaraada".

UNA MUJER QUE SABE LO QUE QUIERE

Con Lil Dagover, Adolf Wohlbruck y música de Strauss. Una opereta cinematográfica alemana que usted recordará a sus amistades.

Pronto: Metro presenta la producción en español "DAVID COPPERFIELD" según la popular novela de Carlos Dickens.

Paramount presenta la producción en español UNA MUJER PERSEGUIDA por Ninnie Gibson, Frances Dee y otros notables artistas.

Lea Vd. EL FARO

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENEY DENUNCIAD A LOS TRAIDORES

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.

Seguros de INCENDIOS, COECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos

Subdirector en Ceuta: LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega núm. 5. Teléfono núm. 1-4-1

EXPOSICION ARTISTICA EN CEUTA

RAFAEL CASTRO

NOTABLE ARTISTA Y PINTOR

Celebrará dentro de unos días una notable exposición de sus trabajos artísticos

Premiado en la Exposición Municipal de San Paolo (Brasil) 1918-1920

En Río de Janeiro, 1920, con diploma de honor y Medalla de oro

Se expondrán primorosos trabajos de arte. Pintura en reproducciones fotográficas sobre cristal, porcelana, cobre, márfil, nácar y óleo.

SALON APOLO

Hoy 7 de Julio. De 6'30 a 12

La película de aventuras del Oeste

EL HONRADO SALTEADOR

Por Tom Tyler, que con sus poderosos puños, su arrojo y valentía, consigue la distracción de pequeños y mayores.

Complet el programa la graciosa película de dos partes titulada:

CUIDADO CON LOS CHICOS

Mañana la gran producción Fox que tiene por título:

LA ISLA DEL MISTERIO

Pronto: CANTON DE CUNA; CUESTA ABAJO; EL ABUELO DE LA CRIATURA por Stan Laurel y Oliver Hardy.

Negociado de inquilinato

AVISO

Se advierte a los vecinos que se relacionan seguidamente, la obligación que tienen de comparecer en este Negociado dentro de las cuarenta y ocho horas siguientes a la publicación del presente anuncio, para resolver asuntos relacionados con sus respectivos contratos de inquilinato a fin de evitarse el insumo tiempo por los perjuicios que se les ocasionan, con las sanciones que habrán de imponerse por incumplimiento de la Ordenanza sobre alquileres de fincas urbanas.

D. Francisco Hidalgo Martín

D.ª Antonia Escareña

D. Pedro Sarmiento Rodríguez

D. Enrique Ruiz García

D. José Sánchez Granada

D. Antonio Ramírez Fernández

D.ª Francisca Caballero Galán

D. Antonio Martínez Cortés

D. Antonio Gómez Fernández

D. Juan Toro Dompe r

D. José Fernández Navarrete

D. Juan Belmonte Malmo

D.ª Concepción Gallardo Escudero

D. José Vega Fernández

D. Francisco Pérez Vázquez

D. Francisco Muñoz Masco

D. Miguel Aguilar Amores

D. Manuel Ragel

D. Rafael Segado

D. Juan de Diego

D. Francisco García

D. Gonzalo Casares

D. Francisco Carabaca

D. Melchor León

D. Pedro Carmona

D. Antonio López

D. Benjamín Alvarez

D. Antonio Ortigosa

D. Pedro Sánchez

D. Encarnación Bonilla

D. Antonio Fortes León

D. Vicente García

D. Miguel Guillén

Vincente de Luis Pino

D. Francisco Teodoro

D. Emilia García

D. Rafael Rodríguez

D. Salvador Méndez

D. Antonio Aver

D. José del Hoyo Fernández

D. Manuel López

D. Luciano Mora

D. Andrés Guillén

D. Honorio Serradilla

D. Rafael Panfiza

D. Esteban García

D. Francisco Durán Ruiz

D. Francisco Estevez Guillén

D. Juan González Villodres

D. Francisco Varela Lara

D. Miguel D. Castañeda

D. Juan Núñez Gómez

D. Francisco Sánchez Molinillo

D. Rafael Jiménez García

D. Antonio Blanco

D. Juan López Asensio

D. José Abad

D. Francisco Escobar Rico

D. José García

D. Pedro Sanzulo y Cruz

D. Juan Zurita Torres

D.ª Florencia Vela.

Ceuta, 6 de Julio de 1937. De orden de S. E. El Jefe del Negociado, (ilegible).

En el Salón Apolo

Ayer se proyectaron en este simpático Salón de cinematografía una película de verdadera interés para todos los simpatizantes y admiradores de la cultura y progresiva nación de Italia.

Una de las películas "El viaje del Duce a Libia", es de gran interés documental por poderse apreciar bien a las claras el progreso de la incomparable colonización llevada a cabo en la Tripolitania.

Otra película "El Día de Italia", nos impresionó con un magno desfile y parada militar en la que se apreciaba la enorme preparación guerrera llena de alto fervor patriótico que anima a esta potencia y la pone al amparo de que sean atropeladas sus justas aspiraciones.

Lea Vd. «El Faro»

Los obreros del Ramo de Metalurgia que trabajan en los Talleres de la Maestranza de Ingenieros de esta Plaza, contribuyen con cuatro horas de trabajo semanales, para el Glorioso Movimiento Nacional. ¡Arriba España! Ceuta, 6 de Julio de 1937.

VIUDA DESAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española

"SHELL"

Agentes de importantes compañías Navieras y de Salvatage

Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 8. - Apartado, 53. - CEUTA

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primeros Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza)

Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para

Fuerzas Militares de Marruecos (Estado Mayor)

Los obreros del Ramo de Metalurgia que trabajan en los Talleres de la Maestranza de Ingenieros de esta Plaza, contribuyen con cuatro horas de trabajo semanales, para el Glorioso Movimiento Nacional. ¡Arriba España! Ceuta, 6 de Julio de 1937.

Cuatrocientos niños españoles a Italia

Cada año durante el verano de 10 a 20 mil niños hijos de italianos residentes en el extranjero salen de todas las partes del mundo para pasar en las Colonias Italianas en las playas o en montañas, o bien en los campamentos bajo las tiendas...

Comisión Gestora de Compras del Hospital Militar de Ceuta

Esta Comisión precisa adquirir los artículos que figuran en los anuncios del Boletín Oficial de esta Ciudad. Cámara de Comercio, Intendencia Militar de Marruecos y Administración del Hospital, en la que podrá consultarse las condiciones técnicas legales.

La sesión de hoy

Orden del día para la sesión ordinaria de primera citación que celebrará la comisión gestora de este Ayuntamiento el día 7 de julio de 1937 a las 18 horas.

DE TETUAN

Ha comenzado su actuación el Comité Económico Central. Por la ordenanza del Alcaide de Tetuan, de primero del mes de julio, ha cesado en sus funciones la oficina Central de Subvenciones...

MILICIAS JUVENILES

Orden del día 7 de julio de 1937. Art. primero.—Todos los camaradas nombrados Jefes, Subjefes, de centuria y de Falange...

Los cadetes de F. E. T.

El domingo pasado estuvieron en maniobras durante todo el día los cadetes de Falange, los simpáticos camisas azules tocados con la boina roja tradicionalista.

ANUNCIOS ECONOMICOS

JOSE VICTOR I Administrador de fincas Telarde, 22, pral. Clase de verano para bachillerato. Profesor competente. Coronado Alvarez, 9 segundo izquierda.—Ceuta.

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES EL PRECIO FIJO

Nadie como el Creador SUPO ORDENARLO MEJOR Se requieren refrescantes y depurativos para disponernos a entrar en el verano.

ACADEMIA CERVANTES PLAZA RUIZ, 4 Bachillerato, preparación para ingreso en el Instituto, carreras especiales.

¿QUEBEIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio

Comerciantes! Industriales! Contratistas de obras, etc., etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo...

RAMON WELL y HERMANO DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Aguas carbonadas y Jarabes

Cerámica de los Castillejos REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA

TRASPASO SE TRASPASA UN OBRADOR COMPLETO DE PANADERIA A MITAD DE PRECIO SI ES AL CONTADO, SITUADO EN LA CALLE CERVANTES NUM. 1.

Academia de Corte y Confección Sistema EL RAPIDO Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia.

Dr. LAZARRAGA especialista de garganta nariz y oídos Visita en Ceuta: Hotel Alambra

La Espiga de Oro Pan español, frances y vieno.—Especialidad en pan moderno.—Pan caliente a todas horas

TRASPASO

Se pone en conocimiento del Comercio en general, que el establecimiento sito en la calle Cervantes, 2, denominado "Casa Pepe", propiedad de doña Angeles Amorós, ha sido traspasado a don Julian Corrales.

Lotería Sevillana

Orto dos julio. Premio mayor: 150.000 pesetas. Precio billete: 30 pesetas. Pedidos: Lotería Plaza Europa.—SEVILLA.

Fuerzas Militares de Marruecos (Estado Mayor)

El señor A. M. Barchilón, del Comercio de esta Plaza, ha recibido al Estado un coche Studebaker, 8 cilindros, matrícula C. E. 1.183.

Ayuntamiento de Ceuta NEGOCIADO DE ABASTOS

Precios máximos fijados de artículos en plaza para su venta al detall

Table with 4 columns: ARTICULOS, Unidad, Precio, and another column for descriptions. Lists various goods like oil, flour, and meat with their respective prices.

Para el acorado «España»

Relación de señores que contri buyen con donativos para la adquisición del nuevo Acorazado "ESPAÑA". Suma anterior, 111.159'65.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons de Ceuta

"AUXILIO SOCIAL" Comedor infantil del Grupo Escolar Lope de Vega. Menú y plazas servidas el día seis.

Table with 4 columns: ARTICULOS, Unidad, Precio, and another column for descriptions. Lists various goods like oil, flour, and meat with their respective prices.

MUJER ESPAÑOLA: La masonería lanza noticias falsas para dividir y vencer.

UNDERWOOD Gran Academia de Mecanografía Honorarios 7'50 al mes, una hora diaria ALMACEN DE MUSICA

AVISO El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos liados con picaduras ordinarias de procedencia dudosa...

Compañía de Navegación "Tirrenia" EL VAPOR ITALIANO "AVENTINO"

Juan Cañada Moreno Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO...

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES: EN CEUTA Camoens, 9 Teléfono, 189 EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduan, 9 EN LARACHE EN GIBRALTAR Don Pedro Artesani, Casu

Los rojos no tienen hierro
TRATAN DE BUSCAR UN FILON EN EL ARAGON ROJO

Valencia, 6.—La "Gaceta" roja publica un decreto del ministro de Hacienda relativa a la puesta en explotación de un pozo minero, descubierta en el Aragon rojo, que según ha informado el ingeniero jefe de aquella región, contiene rico filón de pirita de hierro, del que

Dice un periódico de Berlín
"LO QUE INGLATERRA NO HACE POR LA PAZ LO HACE POR LAS MINAS DE VIZCAYA"

Berlin, 6.—El "Deutsch Tageblatt" se ocupa del reconocimiento de los dos gobiernos de España y dice que la oposición inglesa a reconocer el Gobierno Nacional, no parece ser muy fundamentada. Pone de relieve que Inglaterra al nombrar a un ministro británico en Bilbao fue más allá de lo que pedían en su propuesta Italia y Alemania, puesto que el reconocimiento

Del frente vasco-santanderino
LOS ROJOS YA NO PUEDEN RESISTIR Y SE RETIRAN HACIA SANTANDER

Radio Nacional, 6.—Se recien noticias de Bilbao dando cuenta de que hoy se ha reanudado la ofensiva en el frente de Santander. Los rojos, que ofrecieron alguna resistencia en los límites de las provincias de Vizcaya y Santander, se batieron ahora en retirada y sólo algunos grupos seletos y soez resistencia inútil. Hoy se han cogido centenares de prisioneros y son muchos los milicianos con armamento, pasados a nuestras filas.

EN TORNO AL ATENTADO CONTRA OLIVEIRA SALAZAR

Algunos periódicos franceses comentan el hecho y piden responsabilidades. "L'Action Française" pregunta el rumbo que tomarán unos millones entregados en la embajada roja

Paris, 6.—Toda la prensa se ocupa del atentado cometido contra el jefe del Gobierno por fugues, doctor Oliveira Salazar. "Le Figaro", por su parte, así como "L'Action Française", plantean la cuestión de responsabilidades por el atentado en cuestión, suponiendo que se trata de un acto preparado por los

EL EFECTO DE LA CAIDA DE BILBAO SIGUE VIVO EN LOS MEDIOS BOLCHEVIQUES

Las conversaciones en la embajada roja de París acusan un enorme pesimismo

Paris, 6.—En la embajada roja de París se sigue comentando la caída de Bilbao por los marxistas. Todas las conversaciones coinciden en apreciar que dicha derrota sufrida por los rojos ha causado enorme depresión de ánimo en sus filas. Se hace destacar el hecho que aunque se esperaba que lo tomarían las tropas del Gene

LARGO, DE NUEVO, ES SECRETARIO GENERAL DE LA U. S. G. T.

Ayer celebró de nuevo una reunión esta sindical obrera socialista

Paris, 6.—Según noticias procedentes de Valencia, se asegura que Largo Caballero ha sido de nuevo designado para desempeñar el cargo de secretario general de la Unión General de Trabajadores. En el día de hoy, se ha vuelto a reunir, por primera vez en esta última etapa política de los rojos, esta sindical obrera socialista.

UN DIARIO ALEMÁN CONTESTA A LOS DUROS ATAQUES DE LA PRENSA EXTRANJERA

La actitud de Alemania e Italia ante el momento español

Berlin, 6.—Contestando a los duros ataques dirigidos por la prensa extremista, la "Correspondencia Diplomática", escribe en su último número que Alemania respecto a España sólo tiene el interés de que se

De Radio Nacional
LO QUE DICEN ELLOS

"Es algo que nos sorprende esa inhumana, esa inmorales, que imprime al comunismo, su dirección internacional. Y ello nos revela la obra de depravación moral y mental a que obliga el comunismo a la parte de la clase obrera que le está sometida. Esto lo decimos nosotros. Esto lo escribía León Blum, activo propagandista hoy, desde su elevado cargo en el Gobierno francés, de las ideas comunistas, en el periódico "Le Populaire" del 27 de mayo de 1923. "¿Y he encontrado jabón a buen precio, exclamaban hace unos días los vecinos de la simpática barriada de Gracia. ¡Ya hemos encontrado jabón! ¡Ya podemos lavarnos como las personas! ¡Enhorabuena! La noticia corrió con extraordinaria rapidez y la mercancía existente desapareció al poco tiempo.

EDEN CONTESTA A UNA INTERPELACION EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

Por ahora no podrá fijarse la fecha de la celebración de la nueva sesión del comité de control

Londres, 6.—En la última sesión celebrada por la Cámara de los Comunes y en contestación a una interpelación que le hiciera un diputado de oposición, el ministro de Relaciones Exteriores, señor Eden dijo que era preciso determinar

TERRIBLE INCENDIO EN PARIS

Ocurre el suceso en una fábrica de refinación de aceites. A última hora de la noche ardían más de trescientos mil toneladas de aceite. Causa enorme impresión de la ciudad

Paris, 6.—En la tarde de ayer se declaró un terrible incendio en una fábrica de refinación de aceite, causando gran alarma por los exagerados caracteres del siniestro. Se encontraban a última hora de la noche ardiendo más de trescientos mil toneladas de aceite. Todos los bomberos auxiliados de los más eficaces servicios de

DESAGRAVIO AL OBISPO DE GALLIPOLIS

Tánger, 6.—S. L. el Obispo de Gallipoli, Padre José María Betanzos, está tan afianzado en los corazones de los buenos católicos — y no católicos honestos — que su alto patriotismo no precisaba unas líneas de desagravio en la hora en que un canallita rojo le insulta — eso creen los de la estrella solitaria — desde uno de los verdaderos masones, que con el rótulo de periódicos de la localidad, aparecen en el Zoco Chico. Sin embargo, nosotros, falangistas y católicos, que es tanto como decir personas decentes, buenos españoles, creyentes y dignos, evalemos líneas de

LA SITUACION INTERNACIONAL Y UN DISCURSO DE BLUM VISTOS POR ALGUNOS ORGANOS FRANCESES

Paris, 6.—La prensa de hoy comenta detenidamente el discurso pronunciado por Blum en Burdeos y la situación internacional. "L'Ouvre", pide que Francia permanezca fiel en todos los aspectos a la política de no intervención en España. "Le Journal" dice que el discurso del señor Blum no ha causado impresión alguna en el elemento obrero.

UN PROYECTO DE CONTROL EN LOS PUERTOS ESPAÑOLES POR OBSERVADORES INGLESES

La iniciativa se dice que está inspirada para evitar el punto muerto en la acción del comité de no intervención

Londres, 6.—A fin de evitar el punto muerto en la acción del comité de no intervención, los periódicos londinenses "Daily Telegraph" y "Daily Mail", dicen que el Gobierno británico intentará suprimir el control, enviando observadores a los puertos españoles, al objeto de

EXPOSICION DE OBRAS DE ARTE DEL MUSEO DEL PRADO EN PARIS

El Gobierno francés acordó su aplazamiento

Paris, 6.—Una exposición de las obras de arte del Museo del Prado se celebrará en el próximo mes de octubre. Aunque la exposición se había señalado para fecha próxima el Gobierno francés ha acordado el aplazamiento.

POLONIA ANTE LA GUERRA CIVIL ESPAÑOLA

Todo el mundo civilizado -- ha dicho un periódico polaco -- debe desear la victoria de los nacionales

Varsovia, 6.—El periódico "Narazauski Dnennil Narodowy" escribe que ninguna nación consciente de su civilización puede quedar indiferente ante la guerra civil española. Todo el mundo civilizado debe desear la victoria de los nacionales. Polonia no podía presenciar con indiferencia la victoria bolchevique en España, ya que esta sería la victoria de la barbarie

De Radio Nacional
LO QUE DICEN ELLOS

Este no lo decimos nosotros. Esto lo dice "El Diluvio" de Barcelona en su número correspondiente al pasado día treinta de junio. "El jabón se vendió a buen precio; ¡bien lo pagaron aquellas pobres gentes! Al principio se vendió a dos pesetas; después a tres; luego a cuatro; y cuando la aglomeración de público fue creciendo subió a cinco pesetas". Esto no lo decimos nosotros. Esto lo dice, también, "El Diluvio" de Barcelona, en su número del 30 de junio pasado. "Pero, ¡oh desesperación de las mujeres de la simpática barriada de Gracia! — cuando fue rida a utilizar el jabón se encontraron con la desagradable sorpresa de que era una extraña mezcla de tierra y piedra en vuelta en multicolores pape-

Miguel Maura, Portela y la trágica mascarada parlamentaria

Dicen que Miguel Maura y Portela estarán a Valencia uno de estos días, especialmente requeridos por Martínez Barrio, para tomar parte en no sabemos — aunque nos lo figuramos — qué mascarada parlamentaria. Probablemente se trata de reunir el Parlamento que se alumbra en Febrero de 1935 entre fraudulentos y violentos que el lector no habrá olvidado, de seguro; el Parlamento que durante cuatro o cinco meses sirvió la política horrenda del Frente Popular, perdiendo con este infame ejercicio de sus facultades legislativas, la legitimidad de origen que pudiese haber tenido y que, en efecto, no tuvo; el Parlamento, en fin que se ha quedado sin oposiciones, porque el ordenamiento reiterado de los rojos hundió los escaños en la sangre y vertida por la representación de las derechas, y si quedan diputados de esta afiliación, es obvio que no pueden asistir, en modo alguno.

Reconozcamos que la noticia puede no ser cierta. Acaso no vayan a Valencia ni Portela ni Maura. Basta con la verosimilitud del caso, para que este comentario quede justificado. A Valencia pueden ir y aun de ben ir los dos sujetos; estarían en su ambiente. Para ellos no hay otra acción que marchar allí o al rincón del planeta donde los admitan. Acá no encontrarán otra cosa que la puerta cerrada a piedra y lodo. Pero no solo la puerta de un régimen del nuestro que ya sería bastante y suficiente sólo la puerta diamantina del alma española, vigilada por todos los nacidos de mente lúcida, corazón sensible y estómago asaqueado.

Hemos de contribuir a la atención de las necesidades de la guerra. Los que nos defienden merecen todo de la retaguardia. La Patria reclama por su parte el sacrificio de cuantos pueden llamarse, con legítimo derecho, españoles.

UNA BANDERA FRANCESA EN LA LEGION

Como es justo e inexcusable distinguir entre el Gobierno de Francia y los franceses mismos, hay que diferenciar también a unos franceses de otros ya que muchos de nuestros vecinos contradiciendo la orientación de los Gobiernos del "Frente Popular" simpatizan con la causa nacional de España, y aún la quieren servir, llevados de un entusiasmo, con las armas en la mano.

Ello es que hubo de crearse en nuestra Legión una bandera constituida nada más que por franceses, y que uno muy caracterizado y entusiasta, jefe que fue de un destacamento en Mostanen expone sus gratas impresiones en carta que halla más reproducida en un periódico francés. "Estoy actualmente — escribe el aludido soldado — en Carabanchel a las órdenes del coronel Tella... Tu sabes cuanto amo al Ejército y a todo cuanto se relaciona con él. Pues bien yo no he conocido jamás un jefe como el coronel Tella, herido cinco veces y laureado con las más altas condecoraciones. Firmado en las campañas de Marruecos y en las del propio territorio nacional, representa para nosotros la seguridad y la bravura..."

Entre los franceses que sirven bajo las banderas de la Legión, figuran muchos argelinos y especialmente oranenses. Abundan los jóvenes que han sacrificado una posición ventajosa, impulsados por la necesidad moral de defender una causa que en el fondo, es de toda la civilización occidental y, por consiguiente, de Francia. Es simpático y conmovedor, según todos los testimonios, el ardimiento de los franceses alistados en la Legión. "Siento gran impaciencia — escribe uno de ellos — por restablecerme de mi herida y volver al frente cuanto antes. Si pudiera imaginar cuanto queremos a nuestro jefe el General Franco. Por él no me importaría morir..."

La moral de estos franceses es excelente, y bien se ve que no se trata de mercenarios y en gañados, como en el campo rojo. Sus heridos son evacuados al Hospital de Sangre, trasladado en condiciones inmejorables en de terminada población, y la estación de Radio de la capital más

El miliciano Remigio pa la guerra es un prodigio. La figura de Mijaja se agiganta por días. Mijaja es un hombre de guerra al que no dejan vivir en paz. El quiere hacerlo por todas partes donde va se encuentra la guerra. Algo de eso nos dice hoy el miliciano Remigio, que añade a sus memorias un interesante disco de gramófono.

Veamos lo que nos cuenta Remigio y atención al disco. Día 25.—La gente está hoy muy contenta por este sector. Nos han formado esta mañana y nos han dicho que en Estocolmo se ha celebrado una asamblea de todos los milicianos y que han acordado felicitar a las tropas de Madrid por su heroica resistencia. Y nos han leído el telegrama en el que paece que se alegran. En cambio en el barrio de Salamanca los los días hay jaleo por que la mayor parte del pueblo quiere que nos rindamos. Pero ¡ya estamos rendidos y bien rendidos! Bueno porque eso de la resistencia es un truco. Mientras los fascistas no aprietan bien, pero ¡cuando aprietan! como aprietan! Bueno yo a los sabios de Estocolmo les quisiera ver vivir aunque no fuese más que en la calle de Fuencarral, haber qué dicen.

Al que también felicitan es a Mijaja; ¡pobre Mijaja! To son darle bromas y tomarse el pelo. Después de aquella chufia de la Laureada, ahora quieren levantarle un monumento y unos dicen que lo haga Benlliure. Bueno, pus ha empezado la guasa y dicen que ya está echo el monumento. Paece ser que Benlliure es el autor de un monumento que es un grupo escultórico que le dicen "la estación de la tarde". Y los guasones dicen que Mijaja es el que tiró clavos el estoque hasta la cruz y que el "fascismo" es el estoque. ¡Ah! pero aún hay más. Algunos han dicho que faltan las mulillas y que a ese grupo le pueden añadir las esculturas de la Pasionaria y la Nelken.

Sin embargo Mijaja cuenta con algunos entusiastas de verdad que dicen que cueste lo que cueste Mijaja es el que tiró clavos de verdad y montao en un caballo, pero que lo haga un escultor afecto al régimen, que se distinga bien cuál es el caballo y cuál es Mijaja. Muchos diarios hablan ya de la colocación de la primera piedra de ese monumento. Y hay voluntarios y to pa colocarla, sobre to elementos de la F. A. I. y la C. N. T.; unos quieren colocarsela en los

Bueno ahí va: "Empleza un disco de gramófono con los bateros del Volga, intercalando la sarnada de una nova y un soldat. Venid y vamos todos con flores a María, los bateros del Volga, mamá si me dejais ir un poquito a la alameda, etc.)

Como habrán ustedes podido oír Mijaja es mas grande que Na gileón. Este no mereció una pajeña de Beethoven, pero Mijaja ha merecido una marcha, la marcha de Mijaja, que no va a tardar, ya lo veréis.

Crónica internacional
Las buenas causas se imponen

El viernes pasado la sorpresa fué grande en Londres cuando, la sesión del Comité de no Intervención, Italia y Alemania, man tuvieron integra su tesis respecto a la supresión del control na val, que se había creado por iniciativa de Inglaterra y Francia, y exigiendo observadores en tierra.

Que esta actitud clara y firme de Italia y Alemania, el Quay D'Orsay hace gestos y espavientos, lo cual no nos extraña porque Francia convirtió sus carreteras, sus caminos y hasta sus pistas en construcción, en canales distribuidores de material de guerra y en cañadas para el ganado humano, que, bajo el sarcástico nombre de voluntarios — cuando todos sabemos cómo son reclutados y engañados — entraban en la España roja para en cuadrarse en las brigadas internacionales.

Y no hablemos nada de esa Unión de los Soviets — por para doja hoy tan desunida — y que aun no ha sido reconocida por veinticinco países miembros de la Sociedad de las Naciones, que no ha dejado un solo día de mandar tanques, cañones y material de todas clases; que ha enviado sus hombres e incluso cuadros de mando de su ejército, que ha creado organismos dependientes del Komintern en la España roja, comisarios y directores, delatores y espías que llevan la voz cantante en la zona bolchevique y que se infiltran en todos los centros burocráticos, hasta en los más altos, del Gobierno de Valencia.

No nos extrañan por ello los aspavientos del Quay D'Orsay, pero lo que no sabemos, es por qué los Gobiernos de París y Londres se han obstinado en cerrar lo ojos ante la despiadada y cruel ejecutoria del Gobierno de Valencia, que solo persigue con vertir a los españoles en mujiks, para luego azotarlos con el knut de las siete colas.

Por otra parte resultan estériles los esfuerzos que realizan los rojos para hacer creer que el proletariado del mundo está con ellos. El mismo presidente de la II internacional, por instigación de Dimitroff, presentó la dimisión, en la reunión conjunta de la III internacional, por no querer ayudar a los rojos valencianos. Y hoy mismo, el líder laborista Juan Herdison, justifican de la imposibilidad de acción de ayuda al Gobierno rojo, decía: "No se puede defender la democracia colaborando con países donde no existe".

Y, entonces, si los obreros no están con ellos, ¿cómo vamos a creer que puedan estar a su lado los Gobiernos de Londres y París?

Nuestro movimiento ha triunfado ya. Y ello es la garantía de una España digna justa y fuerte, con la que se podrá contar para colaborar en la paz y en el progreso; mientras que, si hubieran triunfado los rojos, sus secuelas de crímenes e incendios se hubiera propagado a Europa que sería víctima de la barbarie asiática.

Esto empieza a comprenderlo la Prensa francesa, y alarma da, además por la crisis de su rubio, por su bancarrota financiera, pide que se enmiende el pacto de la política de su Gobierno para con España. Y también la Prensa inglesa se muestra más favorable a nosotros.

Mientras tanto el subcomité de la no intervención que debía haberse reunido ayer para tratar de la Beligerancia, aplaza su sesión "sine die", con propósito de realizar entrevistas amistosas con los delegados de Italia y Alemania.

En fin, en una palabra, que las buenas causas se imponen.

Ultima hora

Otra nueva violación de los soviets

MIL QUINIENTOS SOLDADOS DEL EJERCITO ROJO HAN INVADIDO LA FRONTERA DEL MANCHUKUO

Tokio, 7 (430 madrugada). — Oficialmente se comunica que se ha realizado una nueva violación en el territorio del Manchukuo, por tropas ruso-soviéticas. Mil quinientos soldados del Ejército soviético se internaron por la frontera este del Manchukuo en las inmediaciones del lago Baikal, después de haber tiroteado a los centinelas japoneses.

Las elecciones en Irlanda

DE VALERA OBTIENE MAYORIA ABSOLUTA

Dublin, 7. (430 madrugada). — Esta noche se han hecho públicos los resultados definitivos de las elecciones legislativas, que al mismo tiempo tenían carácter de referendun para la nueva Constitución. El partido del Presidente De Valera ha obtenido mayoría absoluta ya que de los 134 asientos que se disputaban ha obtenido sesenta y ocho.

Borchs Grave ha obtenido cuarenta y ocho asientos.

EL SENADO FRANCÉS ELIGE VICE-PRESIDENTE

Paris, 7. (430 madrugada). — Esta tarde se verificó en el senado la votación para elegir vicepresidente habiendo resultado proclamado, por gran mayoría Henry Geli.

Mujer religiosa ¿no sabes que tus ligeras charlas faltas a la verdad y sirves a la masonería?

De Radio Nacional
Comentarios burlescos de actualidad

El miliciano Remigio pa la guerra es un prodigio. La figura de Mijaja se agiganta por días. Mijaja es un hombre de guerra al que no dejan vivir en paz. El quiere hacerlo por todas partes donde va se encuentra la guerra. Algo de eso nos dice hoy el miliciano Remigio, que añade a sus memorias un interesante disco de gramófono. Veamos lo que nos cuenta Remigio y atención al disco. Día 25.—La gente está hoy muy contenta por este sector. Nos han formado esta mañana y nos han dicho que en Estocolmo se ha celebrado una asamblea de todos los milicianos y que han acordado felicitar a las tropas de Madrid por su heroica resistencia. Y nos han leído el telegrama en el que paece que se alegran. En cambio en el barrio de Salamanca los los días hay jaleo por que la mayor parte del pueblo quiere que nos rindamos. Pero ¡ya estamos rendidos y bien rendidos! Bueno porque eso de la resistencia es un truco. Mientras los fascistas no aprietan bien, pero ¡cuando aprietan! como aprietan! Bueno yo a los sabios de Estocolmo les quisiera ver vivir aunque no fuese más que en la calle de Fuencarral, haber qué dicen.